

## 令和二年度 わかば学級

### 「楽しかった運動会」

#### タカハシ ケイナ

「はじめのうんどうかい」  
ぱびりかをおどりました。てにほんばんをつけておどりました。じょうずいできました。一かいおどりました。  
ぼるはじびは、あおぐみでした。とちゅうでぼるがころがりました。さいごまでがんばりました。  
ぱばとママがすすわっておうえんしてくれました。

#### ホシヒメカ

##### 「小学校最後の運動会」

六年生最後の百五十メートル走をやりました。百五十メートル走で、六年一組の大きい人からだったので、自分は小さかったので、二番目に走りました。一番目になって、本気でがんばったけど、一位から二位の間に入れなくて、四位になってしまったけど、楽しかったです。

玉入れは、四五年生の赤、白に分けて、玉入れをしました。まずは、四年生からやって、四年生は玉がいっぱいかの中に入っていました。二十五個くらい入っていました。つぎに、五年生がやりました。五年生もけっこう入っていました。十個くらい入っていました。それで、最後に六年生がやりました。六年生も、けっこう入りました。自分は一割だけ入りました。最後に先生が玉をなげて、数を数えながら、白は三十三個くらい、赤は五十九個くらいだったので、勝ったのは、赤が勝ちました。

そのつぎに、清明タイフーンをやりました。清明タイフーンでは、二人でペアをくんで、自分は、わたなべはるとくんといっしょのペアでした。でも、自分は、ジャンプするとき、よけていたけれど、自分の番になって、がんばってやりました。あとは、またよけていました。でも、最後の四位になって、がっかりです。けっかは、白、赤、白、赤で、白組の勝ちになって、赤が負けてさんねんだったけど、最後までがんばりました。

六年生最後の鼓笛をやりました。四五年年生の鼓笛をやって、ならびじゅんは、自分は、しずくちゃんの後ろで、となりが、まなとくんと、はやてくんと、りくくんがいました。後ろがきょうすけくんでした。歩きながらえんそうしながら、うまくできました。六年生最後の鼓笛がうまくできたと思いました。

とくに一番がんばったと思うのは、鼓笛とリレーをがんばったと思います。一番目がんばったのは、清明夕

イフーンをがんばりました。三番目にがんばったのが玉売れです。

六年生最後なので、運動会みたいな清明フェスティバルをやって、楽しかったです。